

令和7年6月

三木防犯協会事務局  
電話83—6780

お 知 ら せ

防犯協会の5月中の活動結果及び三木署関連ニュースについてお知らせします。  
地域での会議などで話題にしていただければ幸いです。

日	事 項	内 容
8	無断撮影事案の発生	午前7時40分頃、別所町小林付近の路上で無断撮影事案が発生しました。徒歩で通行中の女子小学生に対してスマートフォンを向け撮影する素振りをしたものです。行為者は年齢30～45歳位、黒髪短髪、薄い黄色の車両に乗車した男で、いずれかに立ち去りました。
10	不審者情報・解決	午後10時45分頃、末広1丁付近目の路上で刃物のような物を所持した不審者の目撃情報がありましたが、その後行為者が特定され解決しました。
11	声かけ事案の発生	午前10時頃、西自由が丘1丁目付近の路上で通行中の女子小学生らに対する声かけ事案が発生しました。「何年生。男の子。家どこ。」と声をかけたものです。行為者は60歳から70歳位。身長160cm位、白髪長髪、細身、薄緑色マスクを着用した男で、西方向に立ち去りました。
19 23	防犯講話	吉川町北水上公民館において防犯講話を実施し、住民約10名が参加されました。警察官が特殊詐欺の実例や新たな手口について説明し、注意を呼びかけました。協会からは資料、防犯標語入用品を提供しました。 23日には緑が丘自治会館においても同様の講話を行いました。
23	防犯訓練の実施	口吉川小学校において不審者対応訓練を行いました。110番の通報要領、刺す股の使い方、避難経路等について確認していただきました。
26	遺体遺棄事件の発生	産まれたばかりの男の子の遺体を遺棄したとして市内の女性(26歳)が逮捕されました。 「出産や男の子が亡くなったことが親にばれたら怒られると思った」と話しているとのこと。
27	総会の開催	三木市立教育センターにおいて開催し、市長、警察署長をはじめ、約60名の皆様にご出席をいただきました。防犯功労者の表彰式を行った後、議事へと進行し、各議案につきましてご承認を得ました。